

San Lorenzo 25 de Septiembre de 2023.

Sr. Intendente Municipal		
de la ciudad de San Lorenzo		
Dr. Leonardo Raimundo		
S	1	D:

Por la presente solicitamos a Ud. se trate como tema de preferencia.

La gestión del gobernador Omar Perotti, desde su inicio ha atacado a la ciudad de San Lorenzo, en todas las áreas sensibles posibles.

En el caso de seguridad desde la intervención de la Unidad Regional XVII de la que jamás se dio un informe ante la cantidad de denuncias realizadas, la falta sistemática de entrega de recursos humanos y materiales, el maltrato de los agentes, la violencia laboral y de género demostrada, hasta que el corte de ruta obligado como medida extrema ante el fracaso de las gestiones por canales institucionales no dejaron espacio, dio un resultado efímero pero cuantificable en tanto la prevención del delito, y después desmantelaron más entrega acordada de 100 efectivos y 25 móviles.

En el plano de salud, no solo no dispuso los medios necesarios urgentes, sino que además San Lorenzo ha sido líder en distintas estrategias con recursos propios que luego fueron copiados a nivel provincial y nacional.

Durante la pandemia echó a la Directora de Hospital Granaderos a Caballo, Dra. Mónica Gustafsson por reclamar las vacunas para el personal y los vecinos. Mas luego, la falta de respuesta de la provincias genera la renuncia también al cargo de Director del Dr. Nicolás Beltramone.

La falta constante de personal, recursos, medicamentos, mantenimiento de equipamiento e instrumental y obras ha sido una política inamovible.

En educación, reclamos como los de la escuela Benielli, falta de baños, aulas, espacios son moneda corriente. El maltrato constante a los docentes, especialmente en pandemia, con una falta de programa que garantice la educación y la calidad de los puestos de trabajo.



La infraestructura en obras públicas que jamás se realizaron a pesar de los reclamos como arreglo de rutas, el Paseo de la Independencia y la demora en la puesta en marcha del Acueducto San Lorenzo, son solo algunos casos.

Estos son solo algunos de los motivos por los que solicitamos anule y se retire el título dado a Omar Perotti el título de HUESPED DE HONOR, a través del decreto entregado el 3 de febrero de 2022.

La honorabilidad es un valor que claramente el gobernador Perotti no ha tenido con nuestra ciudad.

Esto no es solo una cuestión simbólica, es un rescate a la identidad. Poner a muchos de nuestros vecinos distinguidos, que han dejado huella de su vida en nuestra ciudad, a la par de alguien que constante ha atacado a nuestra ciudad no es algo que podemos dejar pasar por alto.

Sin más, saludamos muy atentamente

Ricardo D. Fernández Secretario Joel Ponce de León Presidente

Comité de Distrito
Unión Cívica Radical
San Lorenzo